

四国学院大学 香川西高等学校 バレーボール新聞 ～日々善進～

2月号



発行日. 2023.2.20

新人大会を終えて

新人戦の結果は、4位という形で終わってしました。各々が自分の弱さに負け、粘りきれない場面もたくさんありました。この3試合よりも多くのことを学びました。私たち2年生は、公式戦も残り少なくしつつが最後の試合となっていましたが、悔いの残らないよう、次は6月の総体に向けて日々善進していきます。応援よろしくお願いします。

2年: 正井 結梨

私たち2年生にとって最初で最後の新人戦でした。相手チームによると、トスのテニポが遅い、ローラーの付玉方が難しく、思ったよりに付くことができませんでした。6月の総体までにローラーの力を高め、どんなテニポでも付けてくれるようにしたいです。

2年: 西島 桃音虹

今回の新人戦では、自分たちの力を発揮できず、後藤杯のリベンジとして、挑んだ試合でしたのが、結果は4位と、悔しい結果に終わってしました。次の大会に向けて、勝負所を負けないチームを作りたいと思います。

2年: 馬本 瑞

新人戦では目標にしていた県1位になることを目指せませんでした。自分たちから出るミスが多く、相手チームが流れにのって、自分たちのプレーを出し切ることができていなかたと思います。今回の試合で、どのように負けたのか見つけた課題を考え、これから練習に取り組んでいきたいと思います。

1年: 佐藤 莉萌莉

試合をしていくなかで、いろいろなアクシデントがありました。その中でももっとできること、やるだけはいけなかたことがたくさんありました。今回の結果と真剣に向かい、これからスタートしていきたいです。

1年: 石川 東生

新人戦では、ベスト4には入ることができませんでしたが、決勝リーグでは0勝3敗という結果で終わってしました。強化してまたディフェン

ニスカの成績を発揮することができず、チームとしても力を出しきれませんでした。試合が終わってしまって、悔いが残る試合になりました。次の大では後悔のないよう、技術面以外にも体力づけたり頑張っていきます。

(年: 山岡 瑞

今回は県4位という結果になりました。たくさんの方が応援してくださいました中、自分たち香西らしくプレーしている姿を見せることができず、悔しいです。次の公式戦まで、楽な方へと進ます、練習します。応援ありがとうございます。

(年: 早川 苜

? など? など?

Q1. いつも文句ばかり言っている動物は?

Q2. イヌはイヌでも、鳴くイヌは?

Q3. カメラの中にいる動物は?

Q4. 点々をつけると踊り出す家具は?

4. ハナ(花) 3. ハク(白) 2. ハル(春) 1. ハツ(冬)

バレ教室のお知らせ

3月13日(月) 19:00~

・対象者 小学生、中学生

・持ち物 水筒、タオル、シューズ

たくさんの方の参加をお待ちしております!

読んでいたときに、ありかとウニ"で"いました。

発行責任元: 四国学院大学香川西高校